
A Forma Como Deus Age

Isaías 43:13
“Ainda antes que houvesse dia, Eu Sou. Ninguém há que 
possa  escapar  das  minhas  mãos.  Operando  Eu,  quem 
impedirá?”

Vemos neste contexto que a fim de garantir a segurança de 
seu povo, Deus age de forma inusitada e da maneira que 
julgar mais conveniente. E as promessas que para nós são 
futuras, para Ele já faz parte do presente.

Em João 8:58 Ele disse: Em verdade em verdade vos digo 
que antes que Abraão nascesse, Eu Sou!

Você já parou pra pensar que você serve um Eu sou, que 
não há nada que Ele não possa fazer e não há nada que Ele 
tenha te prometido que Ele não possa cumprir? Você tem 
noção do que é o poderio deste que diz: Agindo Eu quem 
poderá impedir? Meu amado se Deus se levantar em seu 
favor  não  terá  capeta  que  poderá  ficar  de  pé,  não  terá 
montanha que ficará em sua frente, não haverá nada que 
poderá impedir o agir do Eu sou em sua e em minha vida.

Existem pelo menos 4 (quatro) aspectos (qualidades) que 
explicam o agir de Deus  em nossas vidas e nas vidas dos 
israelitas:
 

• Deus age na Natureza
• Deus age através da História
• Deus age através do Homem
• Deus age através dos Anjos

1.1 Em Jó 9:12 diz: Se Ele arrebatar a presa, quem o fará 
restitui - lá? Quem lhe dirá que fazes?
Deus abriu caminho pelo meio do mar (êxodo 14: 21,22) 
para  que  seu  povo  escapasse  das  mãos  do  exército  de 
Faraó. Atendeu ao pedido de Josué e deteve a Lua e o Sol 



até os amorreus serem completamente derrotados. (Josué 
10. 12,13). Meus amados, Deus agiu em favor dos seus no 
passado, veja que o povo vivia cativo no Egito, depois de 
longos  anos   Deus  envia  Moisés  para  libertar  seu  povo 
quando saem do Egito se deparam frente a um imenso mar 
onde não havia escape, atrás viam o exercito de Faraó na 
frente  estava  o  mar  e  Deus  permitiu  que  o  mesmo  se 
abrisse para tirar o seu povo daquela difícil situação em que 
se  encontravam  (Você  já  imaginou  o  que  aquele  povo 
sentiu ao ver todo aquele mar a sua frente e o exército de 
Faraó  atrás?  Você  já  pensou  em  quantas  murmurações 
aquele  homem  chamado  Moisés  teve  de  ouvir  daquele 
povo?  Existem  momentos  em  nossas  vidas  que  já  não 
temos mais perspectivas, ainda assim Deus envia pessoas 
pra nos estenderem as mãos, mas estamos já tão fracos 
pela escravidão dos problemas e do pecado que quando nos 
de  paramos  com  qualquer  obstáculos  achamos  melhor 
murmurar e dizer; pra que saímos de onde estávamos para 
passar por isso ou aquilo agora, não nos compadecermos 
do  nosso  ajudador  que  esta  lá  lutando  por  nosso  bem, 
muitas das vezes pessoas se dispõem a nos ajudarem por 
amor a obra de Deus não estam visando nem um bem pra 
si mesmo. Será que não estamos impedindo o agir de Deus 
por causa das nossas murmurações, devemos não esquecer 
que por causa das murmurações e desobediências ao Eu 
sou  o  povo  passou  pelo  mar  mas  caminho  40  anos  no 
deserto)outro parênteses para terminarmos este primeiro 
aspecto ( Deus não abriu o mar para o povo passar Deus 
deu condições para o Moisés agir, será que Deus também 
não  têm  nos  dado  armas  para  vencermos  certas 
tempestades e nós não temos usados, Moisés clamou ao 
Senhor e o mesmo lhe disse porque clamava a Ele já que 
Deus tinha posto uma vara em suas mãos? Será que Deus 
também não  tem colocado  algo  em nossas  mãos  e  nós 
estamos desapercebidos achando que o que temos não foi 
Deus quem nos deu? Queridos quando temos condições de 
atravessarmos  o  mar  ou  obstáculos  quando  Deus  nos 
capacitou para tal Ele não vai fazer por nós assim como Ele 
não  fez,  ele  apenas  ungiu  um  instrumento  (VARA)  nas 
mãos de Moisés. E assim como Ele mesmo disse à Moisés 
em Êxodo 3.14ª Eu sou o que sou é assim que ele se  move 



através da natureza pra te dar vitória e pra dar vitórias ao 
seu povo.

1.2 Deus age através da história – Colossenses 1.17 diz: 
Ele é antes de todas as coisas, e todas as coisas subsistem 
por Ele. 
Abençoou a José na casa de Potifar e na prisão e o colocou 
como 2ª autoridade do Egito. Ou seja, quando Jacó já não 
tinha  mais  esperança  em  rever  seu  filho  quando  seus 
irmãos já o tinham esquecido, O grande Eu sou tinha um 
plano para José tinha uma saída que todos seus familiares 
jamais esperavam. José depois de ser jogado na cova por 
seus  próprios  irmãos  foi  vendido  pelos  mesmos,  virou 
escravo em terra desconhecida, foi caluniado pela mulher 
de seu Senhor,  e por fim foi  posto na prisão,  porém no 
plano do nosso Deus infalível que cumpre tudo que Ele nos 
prometeu  depois  da  prisão  José  seria  a  2ª  pessoa  mais 
importante daquele país e ainda permitiu fome sobre todos 
aqueles pais e regiões próximas com um único propósito 
mostrar que ele o Eu sou faz o que ninguém pode fazer, tira 
da prisão e coloca como autoridade e faz pessoas soberbas 
se  curvarem  a  pessoas  humildes  de  coração.Este  é  o 
mesmo Deus que teve compaixão do Rei Ezequias, curou 
sua doença e ainda lhe deu mais 15 anos de vida (2ª Reis 
20.5,6)  Este  nosso  Deus  tem  poder  de  transformar 
maldições em bênçãos, tem poder de acrescentar anos a 
nossas vidas tem poder de ressuscitar mortos, porque todo 
o poder lhe foi dado nos céus e na terra. Se vc estiver na 
brecha o Eu sou, fará você levantar das cinzas te colocará 
em posição que você talvez nunca tenha imaginado, pra 
mostrar o seu poderio.

1.3  Deus  Age  através  dos  Homens  –  Gideão  foi 
grandemente usado por Deus para libertar o povo de Israel 
das mãos dos midianitas. (Juízes 6.11 a 7.25). Gideão era 
de uma família humilde de Manasés, mas para o Eu sou não 
importa  o  seu  grau  de  instrução,  não  importa  a  sua 
popularidade e muito menos a sua posição social. Para o 
nosso Deus o que importa é a pureza do seu coração é o 
reconhecimento  que  você  tem  nele  como  uma  pessoa 
suprema e que se não fosse ele nos seriamos consumidos, 



é este nosso reconhecimento pra com Ele que faz a grande 
diferença. Ele pegou um Gideão um jovem de família bem 
pobre  e  o  pós  como  pessoa  principal  para  derrotar  os 
midianitas e como tudo que Ele fala cumpre deu vitória ao 
se povo mais uma vez. Ele também usou a Sansão para 
libertar Israel das mãos dos Filisteus (Juízes 13.1 e 16.31). 
Além  destes,  existem  muitos  outros  homens  que  foram 
usados por Deus para fazerem grandes obras no passado. E 
ainda hoje Deus tem usado pessoas para obras de diversas 
naturezas. Quando alguém ora por você ou com você, este 
é enviado de Deus para sua vida, quando Deus te toca para 
doar algo pra tua igreja, para missões você é usado dele 
para fazer a obra mesmo que seja de longe, quantos tem 
ajudado a obra de Deus crescer enviando missionários ou 
apenas ofertando pra os que estão lá? Quantos têm doado 
parte de seu salário  pra auxilio  de outro? Essas pessoas 
Deus têm levantado pra serem bênçãos em nossas vidas e 
em vidas que nem sonhamos que existam, mas Deus sabe 
e tem planos com elas por isso ele esta levantando você 
hoje, portanto, o que Deus der em suas mãos faça de bom 
grado pois  você com certeza estará abençoando alguém, 
talvez alguém que você nunca viu.

1.4 Deus age através dos anjos – (Gênesis 19.12,13) diz 
que dois anjos executaram o juízo de Deus sobra as cidades 
de Sodoma e Gomorra, e uma mulher em desobediência 
aqueles anjos virou estátua de sal. (Se Deus te enviar um 
anjo,  pra  te  dizer  algo  da  parte  dele  seja  submisso  e 
cumpra a ordem do Eu sou, porque não tem falta alguma 
aqueles que o temem. Um anjo nos nossos dias pode ser o 
seu pastor, pode ser um profeta,e saiba que Deus não terá 
misericórdia de Ti pesar a mão se tu não fizeres o que ele 
tem pra ti!!! Afinal em (apocalipse 1.8) diz: Eu sou o Alfa e 
o Ômega, o princípio e o fim, diz o Senhor, aquele que é 
que era e que há de vir, o Todo Poderoso, portanto, nós é 
que precisamos de um Deus e não ele de nós, se Deus te 
escolheu e você ficar nesse chove não molha saiba que ele 
te tira e coloca outro em seu lugar. Foi um anjo que Deus 
enviou para acompanhar a Israel  durante sua caminhada 
pelo  deserto  (êxodo  14.19);  Quem trouxe a  resposta  às 
orações de Daniel? O arcanjo Gabriel (Daniel 9.21,22) como 



diz em Hebreus 1.7 os anjos são mensageiros da parte de 
Deus para nós.  Que possamos estar  atentos ao falar  de 
Deus, que possamos entender o querer dele para nossas 
vidas.

                                Conclusão

O anjo do Senhor acampa-se ao redor dos servos temente 
a Ele e os livra do mal. Para garantir a segurança de sua 
Igreja, Deus muda o curso da natureza, fecha a boca de 
leões e faz até uma mula falar. Pois agindo Ele ninguém 
pode impedir. Basta que estejamos em plena sintonia com 
as verdades sagradas e confiemos unicamente n’Ele...pois 
ele é fiel para cumprir toda palavra dita a nós. Se Deus te 
prometeu algo querido, pode ser que você pense que ele se 
esqueceu, pode ser que você esteja jogado na prisão, mas 
quando a porta desta prisão se abrir você sentará e comerá 
num banquete porque Deus não se esquece de nenhum de 
nós, se ele parou o Sol e a Lua ele para o tempo pra te dar 
a tua Vitória.

Cantar de pé: Lembra Senhor (Toque no Altar) ou Deus é 
Fiel (Nani Azevedo)

Que  Deus  possa  nos  abençoar  a  cada  dia  e  que  cresça 
dentro  de  nós  a  cada  dia  a  fé  que  remove  todas  as 
montanhas. Amém!!!!

   


